

4 de Junio de 2008  
Orizaba, Veracruz



## Gran concierto de la Orquesta Clásica

### Alterna con Lucca Rebola

Yoshio Mtz. Álvarez /El Mundo de Orizaba

México 04 de junio, 2008



Un gran evento fue el concierto de la OCO.

El Mundo de Orizaba

Un gran ambiente se vivió durante el pasado concierto que la Orquesta Clásica de Orizaba y el pianista Lucca Rebola, brindaron en el escenario del teatro Ignacio de la Llave.

El evento se llevó a cabo la noche del jueves 29 de mayo a las 20:00 horas y este fue organizado por la coordinación de cultura del Ayuntamiento y el comité de la Expori, en el marco de los festejos previos al inicio de la feria más importante de la ciudad.

Durante el programa, el concierto número 21 para piano de Mozart fue una de las piezas más aplaudidas por el público asistente, al cual Lucca Rebola agradeció de forma especial su reconocimiento interpretando “La polonesa heroíca” de Chopain.

Posteriormente, la orquesta bajo la dirección del ingeniero Armando López Macip tocó varias piezas de los “Beatles” finalizando este gran evento con la canción de “Penny Lane”, misma que fue recibida con una gran ovación por parte de los asistentes que tuvieron la oportunidad de disfrutar del concierto.

Edita: El Mundo de Orizaba <http://www.elmundodeorizaba.com>